

**SINTESIS INFORMATIVA DE PRENSA
JUEVES 02 DE MARZO DE 2017**

Ocho columnas



Promete el InfoDF bajarse el salario

Comisionado anuncia que propondrá a Asamblea el recorte.



Sacude crimen Gobierno de Yunes

Suman 102 ejecuciones en enero.



Reduce Banxico previsión de PIB

Incierto. Pega desconocer los planes comercial y fiscal que tiene EU.



Trump impulsa envío de remesas en enero

Paisanos apresuran envíos ante riesgo de gravamen.



"Llegó a su límite" el apoyo a estados en seguridad: SG

Se retirará a fuerzas armadas, "pero no irresponsablemente".



Ley de Seguridad no es para militarizar: Osorio

Concluye sin acuerdos la reunión entre diputados y Gobernación; instalarán mesas de trabajo.



EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

EU amaga con ignorar a la OMC

Se alista contra fallos comerciales.



Inician en abril las Zonas Económicas Especiales

Arrancan con un combo de exenciones fiscales, dotación de infraestructura, servicios de primer orden y eliminación de "infinidad de trámites": Gutiérrez Candiani.

La Razón

Nueve senadores del PRD mueven 89 mdp a causas no perredistas

Apoyan a AMLO, a sí mismos...

El Sol de México

No hay capacidad para recibir a los *dreamers*

Sin espacio en instituciones de educación superior.

unomásuno

¡Masacre!

Ejecutan a 11 en Veracruz...

LA PRENSA

¡Barbarie!

La cuaresma es el camino que conduce a la victoria, de la misericordia, del sufrimiento a la alegría, de esclavitud a la libertad, asegura el Papa Francisco.

OVACIONES

Peña a El Bronco: apoyo sólo para NL

De gira para inaugurar planta, aborda el 2018.

Panorama Nacional

No hay capacidad para recibir a los dreamers (El Sol de México, José Luna, p.p.-3a).

El rector de la UNAM, Enrique Graue, reconoció que, ante las eventuales deportaciones de connacionales de Estados Unidos, las instituciones de educación superior en México carecen de espacios suficientes para darles oportunidad de manera presencial; por ello, consideró que la educación abierta y a distancia podría responder de forma emergente a los jóvenes estudiantes que en su mayoría dependen del programa DACA.

En el debate regional realizado en el marco del 45 Aniversario del Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAYED), expuso que el reto se suma al problema interno de tener a cerca de siete millones de jóvenes (entre 18 y 22 años de edad) fuera de la educación superior, y de los cuales dos terceras partes son mujeres, aunado al crecimiento de la población joven.

Promete el InfoDF bajarse el salario (El Universal, Gerardo Suárez, p.p.-c1).

El comisionado presidente del Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos de la Ciudad de México (InfoDF), Mucio Israel Hernández, prometió que se bajará el salario para estar por debajo del que tiene el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, y dijo que pueden prescindir de auto.

Adelantó que enviarán a la Asamblea Legislativa una iniciativa para disminuir su sueldo de 149 mil pesos al mes y que analizan implementar medidas de austeridad.

El Universal dio a conocer el martes que los comisionados reciben un sueldo superior al del mandatario capitalino. Hernández dijo que tienen ese sueldo, pues la ley lo homologó con el de los magistrados, debido a que toman resoluciones cuasi jurisdiccionales.

Reduce Banxico previsión de PIB (El Financiero, Dainzú Patiño, p.p.-4).

La incertidumbre por las decisiones que tomará EU en materia fiscal y comercial provocó que Banxico revisara nuevamente a la baja su perspectiva de crecimiento.

Agustín Carstens, su gobernador, dijo que la Junta de Gobierno lo consideró oportuno y necesario. Banxico redujo ayer el rango de crecimiento para 2017 de 1.5-2.5 por ciento a 1.3-2.3 por ciento, y para 2018 de 2.2-3.2 por ciento en el informe trimestral previo, a 1.7-2.7 por ciento. Al presentar el informe actual de inflación, advirtió que la confianza está afectada.

Lanzan Estrategia Nacional para la Calidad del Aire (La Crónica, Blanca Estela Botello, p.13).

Controlar y mitigar la contaminación atmosférica en zonas urbanas y rurales para preservar los ecosistemas y la salud de los mexicanos es el objetivo de la Estrategia Nacional para la Calidad del Aire (ENCA), expresó Rafael Pacchiano, titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat).

Al presentar la Estrategia, acompañado por funcionarios de once dependencias, entre ellas las secretarías de Economía, Energía, Agricultura, Comunicaciones y Transportes, así como organismos como Pemex, CFE y Cofepris, Pacchiano dijo que es un plan a largo plazo que permitirá atender los objetivos que marca la Organización Mundial de la Salud (OMS) al 2030.

Al hablar de la ENCA, Martha García-riivas Palmeros, subsecretaria de Gestión para la Protección Ambiental de la Semarnat, dijo que Nacional Financiera (Nafin) financiará a los estados con recursos por cuatro mil millones de pesos para renovación del transporte público y su reconversión a gas naturales, en tanto que Semarnat destinará

160 millones de pesos para adquisición de vehículos de transporte público de gas natural.

“En el límite”, apoyo a estados y municipios en seguridad: Osorio (La Jornada, Roberto Garduño y Enrique Méndez, p.4).

El titular de la Secretaría de Gobernación (SG), Miguel Ángel Osorio Chong, afirmó en la Cámara de Diputados que el apoyo del gobierno federal a estados y municipios en materia de seguridad “llegó al límite” y se retirará a las fuerzas armadas, “pero no podemos hacerlo irresponsablemente”.

El funcionario pidió “respetuosamente” a los diputados aprobar la ley de seguridad interior para que el envío del Ejército, la Marina y la Policía Federal a estados y municipios no dependa, como ahora, de su decisión como titular de Gobernación, y planteó que esa legislación sea el primer paso hacia “la salida de las fuerzas federales” de las calles.

En una reunión con los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados y los presidentes de las comisiones de Seguridad Pública, Gobernación y bicameral de Seguridad Nacional, rechazó que el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto se encuentre en “una guerra contra el narco”, y dijo que una ley de seguridad interior “debe ser la salida de las fuerzas federales”.

Aumentan las tarifas eléctricas en marzo (El Universal, Noé Cruz Serrano, p.p.-b1).

Las tarifas eléctricas industriales, comerciales y domésticas de alto consumo volvieron a ajustarse al alza desde ayer, informó la Comisión Federal de Electricidad De acuerdo con la empresa productiva del Estado, los incrementos que registraron son los más elevados desde agosto de 2016.

El impacto más fuerte lo van a resentir las industrias. que registraron un aumento mensual que va de entre 13.3% y 17.2%.

Para los comercios el alza va de entre 8% y 12.1% en marzo respecto a febrero, mientras que para los usuarios domésticos de alto consumo el incremento fue de 8%.

La empresa justificó los aumentos por los mayores precios de los combustibles que utiliza para generar electricidad, particularmente el gas natural.

Se tambalean las vivienderas (Reforma, Nallely Hernández Y Adriana Arcos, p.1 Negocios).

Desarrolladoras de vivienda mexicanas se tambalearon con fuerza ayer en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Geo cerró este miércoles con una baja en el valor de sus acciones de 28.29 por ciento; Homex finalizó con una reducción de 9.47 por ciento, en tanto Urbi y Sare perdieron 4.96 por ciento, en cada caso.

La fuerte caída de las acciones de las desarrolladoras de vivienda en el País es reflejo del nerviosismo por nuevas reglas en subsidios a vivienda, la reducción en la expectativa de crecimiento, así como de los resultados de los reportes financieros al cierre de 2016, explicaron analistas.

En el acumulado de tres días, los títulos de Geo perdieron 44.61 por ciento, los de Homex 14 y Urbi cedió 12.88 en el mismo lapso.

Roberto Navarro, analista de Interacciones, consideró que, en el caso de las empresas mencionadas, que presentaron resultados financieros poco favorables después de salir de sus respectivos concursos mercantiles, se ven afectadas por no cumplir con las metas planteadas.

EU amaga con ignorar a la OMC (Excélsior, Redacción, p.p.-p5 Global).

Washington. – El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, pretende cargar ahora contra la Organización Mundial del Comercio (OMC), revela un documento de

gobierno que los diarios *The New York Times*, *Financial Times* y *The Wall Street Journal* dieron a conocer.

Los rotativos explicaron que el texto es el que Trump planeaba enviar ayer al Congreso para explicar la política comercial de su gobierno.

De la propuesta se desprende que el republicano pretende ignorar los fallos de la OMC que él considere una afrenta a la soberanía de Estados Unidos.

Lo anterior llevaría a EU a imponer unilateralmente aranceles a países que, a su parecer, tengan prácticas comerciales desleales, algo de la que ya ha acusado a China y a México, principalmente.

Para *The New York Times*, la medida que Trump quiere aplicar podría llevar a que otros países también impongan aranceles a las importaciones estadounidenses, iniciando una era de proteccionismo económico en todo el mundo.

Procuraduría Agraria

Ex director de Seguridad protesta como delegado (Norte Digital, Samuel García, Foto,p.web).

Chihuahua. -El ex director de Seguridad Pública Municipal, durante la pasada administración, Jesús Rodríguez Gándara, rindió protesta, como nuevo delegado de la **Procuraduría Agraria**, en oficinas centrales de Ciudad de México.

El hoy funcionario federal llevo al cargo a propuesta del director general del ISSSTE, el exgobernador José Reyes Baeza y se mantendrá por lo que resta del gobierno del presidente Enrique Peña Nieto.

Su antecesor Julio Cesar Santacruz Favela, quien renunció al puesto en enero del año pasado finalizo un litigio ancestral con ejidatarios de Nuevo Casas Grandes, en que fueron indemnizados 527 ejidatarios con 150 millones de pesos, para resolver el conflicto que tenía más de 100 años en proceso.

Después de noventa años ganan juicio comunero de San José de Gracia (Aguasdigital.com, s/a, p.web).

Aguascalientes. -Durante una mesa de trabajo con bienes comunales en la cual participó la **Procuraduría Agraria** y personal de la presidencia municipal de San José de Gracia, se dio a conocer el fallo a favor que el Tribunal Estatal Agrario concedió a los comuneros de dicho municipio, a quienes concedió el pago de por lo menos 27 millones de pesos.

La Conagua ya había solicitado un amparo, mismo que perdió, pues estaba proponiendo el pago únicamente de 9 millones de pesos, así que quedarían en espera de que el tribunal cite a las partes para que en caso de que no existiera otro recurso de inconformidad o apelación por parte de la Conagua, se obligue a la misma con todo el peso de la ley a que se paguen los 27 millones.

Asimismo, se planteó que se ponga una mesa de discusión para debatir las concesiones que hay que darle en su derecho a los comuneros, para que además de que se les pague la indemnización se les dé permiso de seguir trabajando y también se les otorguen fincas.

Esto sería en base a una negociación que los ejidatarios estarían haciendo con Conagua, puesto que lo que está en litigio es una zona muy amplia donde se tienen parcelas, aun cuando se encuentren en zonas de inundación.

Finalmente se señala que para que la indemnización sea justa, parte de las tareas que se llevarán a cabo es que se revise el censo de los comuneros y así saber cuántos han fallecido y cuántos quedaron como herederos sustitutos.

Comunidades declaran su rechazo a ampliación de proyectos mineros (Despertar de Oaxaca, Montiel Cruz, p.web).

Oaxaca. - Alrededor de 16 municipios de los 20 que integran el distrito de Ocotlán de Morelos rechazaron el crecimiento del proyecto de la Compañía Minera Cuzcatlán S. A. de C. V., filial de la empresa canadiense, Fortuna Silver Mines, advirtió en entrevista el representante de las comunidades, Ángel Ruiz Méndez.

El dirigente manifestó que no están de acuerdo con la operación de las minas, porque han afectado los mantos acuíferos de la región de los Valles Centrales.

Destacó que, desde hace años, la comunidad de San José del Progreso mantiene una lucha para defender sus fuentes de agua, por esta razón, pidió a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) responder por esas empresas mineras, que, en vez de traer beneficios, están causando perjuicios al medio ambiente, a los recursos naturales y a la salud de la población.

De la misma forma, informó que los productos que cosechan siempre han sido limpios y ahora están contaminados, por lo que exigió que la Conagua tenga conocimiento de este problema de contaminación.

Además, los integrantes de Servicios para una Educación Alternativa A. C. advirtieron sobre el empleo de contratos amañados por parte de la Minera Cuzcatlán.

Ángel Ruiz denunció que este problema incluye la complicidad con la **Procuraduría Agraria**, porque presionan a las autoridades agrarias y municipales para aceptar la firma de contratos o convenios de explotación, mediante simulaciones de consulta, con el fin de que se conceda permiso para la operación del proyecto minero en estas localidades.

Los habitantes de Magdalena Ocotlán fueron engañados por una consulta amañada que estuvo llena de irregularidades a favor de la Minera Cuzcatlán, por lo que generó una fuerte indignación en esta población.

Dan de baja a ejidatarios en “ficticia” junta (Diario de Yucatán, s/a, p.web).

Motul Yucatán. — Ejidatarios denunciaron que el comisario ejidal, Arcadio Tamayo Angulo, realizó una reunión “ficticia” para dar de baja temporal a más de 800 hombres de campo, a fin de beneficiar a sus allegados.

Luis Armando Chuc Sánchez, presidente del Consejo de Vigilancia del ejido, detalló que el domingo 26 de febrero Tamayo Angulo empezó una reunión, pero no se respetó la convocatoria.

El presidente del Consejo de Vigilancia igual denunció que no se trataron los puntos de la convocatoria.

El ejidatario Emir Canul pidió que se aclare la venta de tierras, pero Tamayo Angulo no concretó la junta y se retiró del lugar en compañía de su gente.

Sin embargo, sí recabó firmas de los campesinos, al parecer de casa en casa, para gestionar apoyos, pero en realidad es para avalar esa reunión ficticia.

Las autoridades del Registro Agrario Nacional (RAN), la **Procuraduría Agraria** y la Reforma Agraria saben de este lío, así que esperamos que tomen cartas en el asunto para evitar que ocurra un caso similar en otros municipios donde hay conflictos de tierras y la gente se ha levantado.

Sector Agrario

Reciben en casa sus escrituras (Reforma, s/a, p.5).

Naucalpan Estado de México. -Habitantes de la colonia México 68, en Naucalpan, recibieron escrituras en su domicilio, como parte del programa “Hasta la puerta de tu casa”. En la entrega participó la titular de Sedatu, Rosario Robles, y el Secretario de Infraestructura de Edomex, Francisco González Zozaya.

(Información también publicada en CentroUrbano.com)

Robles entrega obras por 3 3 mdp (El Financiero, Redacción, p.43).

Mérida Yucatán. -En Sucila Yucatán Rosario Robles titular de la Sedatu entregó 69 Cuartos Rosas que requirieron de inversión de 3 31 millones de pesos. En gira de trabajo por los municipios de Sucilá siendo la primera secretaria de Estado que visita esa población en la historia y de Tizimín salió al paso de algunas críticas que afirman los Cuartos Rosas terminan siendo empleadas como bodegas en lugar de combatir el hacinamiento y eliminar la violencia contra niñas y adolescentes Estas mentiras apuntó buscan regatearle al presidente Peña Nieto sus esfuerzos su trabajo porque él ha reconocido que su triunfo en las urnas se debió en gran medida a las mujeres mexicanas con quienes mantiene un fuerte compromiso

Rosario Robles entrega "Cuartos Rosas" en Sucilá, Yucatán (El Financiero, S/A, p.web).

Ciudad de México. - La Titular de Sedatu, Rosario Robles, señaló lo anterior en gira de trabajo por los municipios de Sucilá —siendo la primera secretaria de Estado que visita esa población en la historia— y de Tizimín, a fin de entregar Cuartos Adicionales también conocidos como "Cuartos Rosas", vialidades y títulos de propiedad.

En Sucilá, Rosario Robles entregó un total de 69 "Cuartos Rosas" que requirieron de inversión total de 3.31 millones de pesos. Ahí, salió al paso de algunas críticas que han mencionado que dichas construcciones terminan siendo empleadas como bodegas, en lugar de combatir el hacinamiento y eliminar la violencia contra niñas y adolescentes.

Recordó que este programa fue lanzado por la administración del Presidente Peña Nieto cuando se conocieron las condiciones de hacinamiento en las que viven aproximadamente 2.5 millones de familias.

(Información también publicada en Sipse.com)

Sector Agropecuario

México compra grano cultivado en Argentina (El Financiero, Bloomberg, p.11).

Adecoagro SA un operador argentino de tierras de cultivo realizó su primera venta de arroz a México después de apostar que las tensas relaciones comerciales de ese país con Estados Unidos podrían beneficiar a los productores sudamericanos

Aunque el acuerdo de mil toneladas de arroz cultivado por la empresa en Argentina es relativamente pequeño es una señal de mayores ventas a futuro dijo Mariano Bosch presidente ejecutivo de la empresa con sede en Buenos Aires

Bosch quien también es cofundador de Adecoagro expresó su optimismo por la oportunidad en una entrevista telefónica Dijo que la venta no había ocurrido antes porque México es abastecido por EU en arroz México el tercer mayor comprador de productos agrícolas estadounidenses después de China y Canadá está sopesando fuentes alternativas de suministro luego que el presidente estadounidense Donald Trump amenazó con retirar a su país del Tratado de Libre Comercio de América del Norte TLCAN Cockrell Sanderson con sede en Laurel Mississippi provee a procesadores y minoristas del norte de México desde sus plantas de Texas Desde las elecciones presidenciales de noviembre la compañía ha estado respondiendo a preguntas de clientes nerviosos comentó Cockrell el martes en una entrevista telefónica Nuestros clientes de México están muy preocupados dijo Lampkin Butts director operativo de Sanderson Farm en la misma entrevista telefónica.

Agricultura climáticamente inteligente (El Economista, Columna Agro negocios, Erick Rodríguez, p.13).

El incremento esperado en el presente siglo de la población en México, como a nivel mundial, aunado con los retos que plantea el cambio climático hacen que la producción de alimentos sea un tema estratégico para preservar y mejorar el nivel de vida de la población. Iniciativas como la Agricultura Climáticamente Inteligente (CSA, por su sigla en inglés) de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por su sigla en inglés) brindan un marco de acción y recomendaciones que permite considerar dichos retos en el sector agroalimentario. De acuerdo con cifras de la Comisión Económica para América Latina, se espera que México llegue a mediados de este siglo a más de 170 millones de habitantes, lo cual representa un incremento de casi 47% de la población, tomando como base el año 2010.

En el entorno mundial, la población alcanzará más de 9,000 millones de habitantes de acuerdo con datos de la Organización de las Naciones Unidas. En los próximos 12 años veremos un incremento de 1,000 millones de personas con respecto a los aproximadamente 7,000 millones que existen en el planeta.

Cabe destacar que existen acuerdos internacionales, en los que participa México, en los que se ha acordado como meta el controlar el cambio climático a 2oC para evitar los efectos más severos que este fenómeno pueda presentar.

De acuerdo con información de la Sagarpa, México es un importante actor a nivel internacional en producción de alimentos. Somos el 12o productor a nivel mundial y estamos en los primeros 10 lugares en producción de aguacate, jitomate, berries, ganado bovino, chiles y pimientos, azúcar, nuez, cebolla, pepino, limón y sandía, entre otros muchos productos mexicanos que se exportan.

Sector agropecuario vislumbra un panorama complicado (Laguna, Luis Carlos Valdez, p.web).

Torreón Coahuila. -El panorama para el sector agropecuario se vislumbra complicado y difícil de acuerdo a Carlos Fernández Gómez, productor agropecuario de La Laguna, será necesaria la diversificación de mercados hacia Sudamérica para encontrar nuevos proveedores de insumos, que normalmente se importan de Estados Unidos.

Aseguró que es necesario que el gobierno federal establezca un "estado de derecho", en que se valore al sector agropecuario, igual que se hace con el turismo y la industria automotriz.

Al anunciarse la celebración del 25 aniversario del Encuentro Nacional de Ganaderos Lecheros y el Onceavo Encuentro Integral Agropecuario a celebrarse en Torreón, se indicó que el escenario en el que se va a desarrollar este evento será muy "complicado", expresó: "Es un escenario complicado, hay altísima volatilidad en el tipo de cambio, somos un sector totalmente dolarizado, las importaciones de maíz se dan en dólares, el 40% de una vaca es maíz". Dijo que, aunque se están viendo muchos escenarios, con la incertidumbre que hay, es complicado, donde vemos que un tuit trastoca todos los planes y esto no se va a acabar rápido.

Frente a un escenario complicado donde "se abren puertas o se cierran", Carlos Fernández Gómez destacó las características positivas que tiene la población en La Laguna, actitud que no se presenta en otras partes del país.

Ventanillas para apoyos en el sector agropecuario abiertas del 1 al 31 de marzo (Punto de Vista, s/a, p.web).

San Luis Potosí SLP. - A partir del miércoles 1 de marzo y hasta el 31 de marzo los productores y productoras de las cuatro regiones del estado podrán acudir a presentar sus solicitudes y proyectos para el Programa de Concurrencia 2017 para recibir apoyos en ganadería, agricultura y pesca.

Los interesados podrán acceder a proyectos que servirán para mejorar su productividad y sus ingresos, con el programa de Concurrencia para el cual se recibe aportación Federal a través de la Sagarpa y aportación del Gobierno del Estado a

través de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario y Recursos Hidráulicos (Sedarh) indicó el titular de la dependencia estatal Alejandro Cambeses Ballina.

Los productores en la Huasteca pueden llevar sus solicitudes de apoyo para su actividad productiva a las instalaciones de la delegación de la Sedarh en Ciudad Valles y a las oficinas del café en Tamazunchale.

En la zona media del estado, la ventanilla estará ubicada en la delegación de la Sedarh en Rioverde y en la región altiplano en las oficinas de la delegación ubicadas en Matehuala.

Organizaciones Campesinas

Empresa canadiense insiste en continuar con la exploración minera en Puebla pese a negativa de Semarnat (Proceso.com, Redacción, p.web)

Ciudad de México. - Organizaciones de la sociedad civil denunciaron que la empresa Almaden Minerals anunció a sus inversionistas que seguirá con sus proyectos de exploración en Puebla, pese a que la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) declaró “improcedente la solicitud” de operaciones de la minera. En un comunicado, Unión de Ejidos y Comunidades en Defensa de la Tierra, el Agua y la Vida, Poder, Cesder e Imdec, explicaron que la solicitud fue rechazada por la dependencia federal porque en el proyecto conocido como Ixtaca IV “no se demuestra que la actividad se ajuste a un Informe Preventivo”.

Las organizaciones acudieron a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) para denunciar las violaciones y solicitaron que se prevengan las afectaciones en caso de iniciarse la explotación minera, sin embargo, apuntaron, el organismo concluyó “que no existe materia” y remitió el caso a la Procuraduría federal de Protección al Ambiente (Profepa).

Desde hace una semana la Unión de Ejidos solicitó la conclusión de la inspección y está a la espera de recibir el documento.

Las organizaciones denunciaron que Almaden Minerals, la empresa extranjera que más concesiones tiene en el estado de Puebla –con 28 títulos que abarcan 234 mil 991 hectáreas, equivalente al 6.9% del territorio estatal–, también viola la ley porque, aunque la Semarnat ha autorizado la realización de 291 barrenos, la minera reporta a sus inversionistas haber realizado un total de 475 perforaciones entre 2011 y 2016.

Dirigentes De Todos Los Estados De La CCCD Inicia Movilización Nacional (Contraste, Redacción, p.web).

Este lunes arribaron a la Ciudad de México los dirigentes estatales de la Central Campesina Cardenista Democrática (CCCD), dando inicio de esta manera a la movilización nacional anunciada previamente por su dirigente estatal Francisco Román Sánchez.

La primera parada de la CCCD se realizó en la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Román Sánchez en apoyo del secretario de la organización Jorge Luis González Rosales, y los dirigentes estatales, fueron atendidos por una comisión integrada por Sebastián Peña, secretario de agricultura, Miguel Insulza, coordinador ejecutivo, Salvador López, director de audiencia, Ernesto Guajardo representante de René García Quiñones quién es coordinador de políticas sectorial de Sagapa.

En este encuentro se llevó a cabo una mesa de diálogo donde fueron expuestas algunas peticiones de 2016 que no fueron resueltas, y las peticiones de los nuevos proyectos 2017, el dirigente lamentó que algunos funcionarios Estatales de bajo rango entorpezcan las actividades, por ello se ven en la necesidad de realizar una movilización a las dependencias federales.

Campesinos, en espera de respuesta por la Sagarpa (El Sol de la laguna, Redacción, p.web).

Lerdo, Durango. - Tras mencionar que las expectativas para los productores del sector social son buenas por el hecho de que se tendrá un ciclo agrícola casi completo, el cual está a unos días de iniciar, el secretario general de la Confederación Nacional Campesina en la entidad, Lorenzo Ponce Díaz, dijo que existe gran preocupación en los campesinos por las posibles plagas y el alza de los precios en los insumos.

Por tal motivo, dijo que después de presentar un pliego petitorio ante la delegación de la Sagarpa, se espera que se le apruebe el paquete tecnológico a fin de concretar los subsidios en los costos de la semilla, fertilizantes e insecticidas para poder tener buenos resultados.

Además, dijo que se espera lograr una buena comercialización en los precios de las producciones de los diferentes cultivos como serán los forrajes, hortalizas, alfalfa y una mínima parte de nogales, higo y algodón en Lerdo.

Lo anterior lo declaró tras ser cuestionado sobre el particular, por lo que detalló que la solicitud del pliego petitorio para el paquete tecnológico se da a consecuencia de la reducción de ochocientos a noventa pesos por hectárea del programa Proagro, antes Procampo.

Cañeros sufren estragos de sequía en 15% de sus cultivos (Novedades Quintana Roo, Sipse.com, p.web).

Río Hondo, Q. Roo. - En pleno mes de febrero se reporta un 15% de afectación por la sequía en cultivo de caña, productores consideran tendrán reducción en volumen por hectárea en la zafra 2017 – 2018 que significa pérdidas económicas.

Aarón Renteral Campos, presidente de la Unión Local de Cañeros de la Confederación Nacional Campesina (CNC) advirtió que la sequía que en estos momentos le es favorable para la cosecha de las cañas contratadas por el ingenio San Rafael de Pucté, para el próximo ciclo se tendrá el reflejo del daño que está generando el clima en el campo cañero.

[Para consultar fechas atrás >>>](#)

Dirección General de Comunicación Social de la Procuraduría Agraria dgcs@pa.gob.mx